

## EL CABALLITO

### Desde excandidatos hasta diputados, mandan a Morena a patear la calle en CDMX

:::: Le platicamos que desde hace varios días, primero en redes sociales, se han visto concentraciones y mítines que convocan diputados locales de Morena para difundir la llamada reforma energética, sobre todo los fines de semana, como ocurrió en Gustavo A. Madero, donde encabezó el evento el legislador **Janecarlo Lozano**, o dirigentes partidistas como **Dolores Padierna** en Cuauhtémoc —con su respectivo zafarrancho con la alcaldía, cuya titular es **Sandra Cuevas**.

Mientras otros, como el excandidato a la alcaldía Álvaro Obregón, **Eduardo Santillán**, reaparecieron para promover la revocación de mandato, pues como ciudadano, lo puede hacer. El hecho, nos dicen, es que ya sea por uno u otro motivo, los morenistas tienen el objetivo de reagrupar a sus bases y poder moverlas para cualquiera de los dos temas, para que no los vuelvan a agarrar en curva.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Eduardo  
Santillán

### García Harfuch aprieta en el Centro Histórico

:::: Esta semana, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina, que encabeza **Omar García Harfuch**, ha emprendido una serie de operativos consecutivos, incluso con un despliegue de elementos y vehículos, en la alcaldía Cuauhtémoc, para ir contra los narcomenudistas y han sido decenas los detenidos en posesión de estupefacientes. En particular se han dado golpes en las calles del Centro Histórico, donde las células de *La Unión Tepito* siguen disputando el territorio, así como en la Morelos y las zonas colindantes con la alcaldía Venustiano Carranza. Los esfuerzos, nos dicen, son para mermar aún más a estas estructuras generadoras de violencia en la capital.



Omar García  
Harfuch

### El papel de la exsecretaria de la Mujer en el Edomex

:::: Nos comentan que luego de que el jueves asumió el cargo como diputada mexiquense la extitular de la Secretaría de la Mujer del gobierno estatal, **Isabel Sánchez Holguín**, corrieron las versiones de que jugará un papel fundamental dentro de la 61 Legislatura, toda vez que, además de ser una de las cercanas al actual mandatario **Alfredo del Mazo**, también tienen una buena relación con el actual líder de la bancada del tricolor **Elias Rescalá**, sobre todo, porque el exsubsecretario también suena en la baraja de nombres para alzar la mano en 2023, cuando se reneve la gubernatura. Pero más allá de eso, doña Isabel, nos comentan, tendrá un papel clave en los siguientes años.

